



LE PRÉSIDENT

Aux membres de Cités Unies France

Paris, le 19 septembre 2017

Madame, Monsieur,

J'ai le plaisir de vous inviter à notre **prochaine Assemblée générale** qui se tiendra le

mardi 10 octobre 2017,
de 8h30 à 10h30,
Pavillon d'Armenonville
Allée de Longchamp, Paris,
(M° Porte Maillot).

Vous trouverez ci-joint l'ordre du jour et le bulletin de participation que nous vous invitons à nous retourner avant le 5 octobre.

A l'occasion de cette Assemblée, je vous présenterai des orientations stratégiques renouvelées pour notre association et nous en débattons. Vous le savez, nous l'avons évoqué à plusieurs reprises, Cités Unies France est à un moment charnière de son existence. Les collectivités territoriales font en effet face à de multiples contraintes – financières, territoriales, d'organisation – dans un contexte national nouveau et au regard d'une situation internationale très mouvante. Elles sont donc de plus en plus souvent amenées à faire des choix, qui se traduisent par une suppression ou une baisse des cotisations à des organismes extérieurs.

Face à ce constat, Cités Unies France doit encore et mieux faire la preuve de la valeur ajoutée qu'elle apporte aux collectivités, en tant que tête de réseau.

Pour préparer au mieux cet important temps d'échanges, nous vous ferons parvenir, avant le 6 octobre prochain, et par voie électronique, un document de travail.

L'Assemblée générale se tiendra par ailleurs dans le cadre des « Rencontres de l'internationalisation des collectivités territoriales, » organisées par Cités Unies France, les 9 et 10 octobre 2017 au **pavillon d'Armenonville à Paris**. Si vous ne l'avez pas encore fait, je vous invite à vous inscrire à ces Rencontres à l'adresse suivante :

<http://rencontres2017.site.exhibis.net/visiteur/pass.htm>.

Lors de cette Assemblée générale, vous pourrez également faire la connaissance de Madame Geneviève Sevrin, notre nouvelle directrice générale.

A ce moment important pour notre association, je sais pouvoir compter sur votre participation nombreuse et active à notre Assemblée générale, ainsi qu'aux différents temps forts des Rencontres.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.



Roland Ries
Maire de Strasbourg

PJ : ordre du jour de l'Assemblée générale